



■ “Podemos sobrevivir a un ataque que busque aniquilarnos”

El EZLN entra en nueva fase “a riesgo de todo”



JOSE CARLO GONZALEZ

Prácticamente desiertos amanecieron los caracoles zapatistas tras la alerta roja declarada por el EZLN. En Oventic y Morelia, lugares que recorrió La Jornada, privaba un ambiente de soledad, desconcierto e incertidumbre

ELIO HENRIQUEZ, CORRESPONSAL

- Culmina el proceso interno de reorganización político-militar
- La alerta roja, por el llamado a tropas y bases para consultas
- Peligro de que se agudicen persecución y hostigamiento, advierte
- Los zapatistas, en “libertad moral” de dar o no el siguiente paso

EDITORIAL



EL COSTO DEL DESPRECIO

■ 2

La puerta del diálogo siempre ha estado abierta, afirma Los Pinos

CLAUDIA HERRERA BELTRAN

■ 3

Movimientos militares inusuales, contexto del anuncio zapatista

■ Los sembradíos de droga destruidos, fuera de los Altos

■ Equivocado y grave, ligar a rebeldes con narcos: CDHFBC

H. BELLINGHAUSEN Y A. MARISCAL

■ 8 y 11

Preocupa a PRI y PRD la falta de salidas al conflicto; PAN lo minimiza

■ 12

El restablecimiento neoliberal del orden

ADOLFO GILLY

La operación México Seguro, que comenzó con la militarización de la frontera norte y el involucramiento del Ejército en una operación de policía interior, es uno de los graves síntomas del proceso de descomposición del aparato estatal; y, al mismo tiempo, la confesión de hecho de los gobernantes de este país –todos, los tres poderes, los que dicen que gobiernan y los que dicen que están en la oposición– de que ese proceso se les escapa de las manos. La respuesta atroz del narco y sus altos patrocinadores lo confirma.